

Sport ▸

# Über 85-Jährige laufen erstmals 4x100m Staffel im Saarland

01.07.2024 | 14:55 Uhr

 Vorlesen

Premiere für den Seniorensport im Saarland: Erstmals sind Männer im Alter von 85 Jahren oder älter eine 4x100 Meter Vereinsstaffel gelaufen. Auch in den Bestenlisten des Deutschen Leichtathletikverbands ist bisher noch keine Vereinsstaffel der über-85-Jährigen in dieser Disziplin verzeichnet.

Trotz eines hohen Alters noch fit wie ein Turnschuh sein - das dürfte für Horst Backes, Gerhard Adams, Axel Buchholz und Lutz Bender gelten. Denn die vier Senioren haben zwei Dinge gemeinsam: Sie sind 85 Jahre oder älter und sie lieben Wettrennen. Das haben sie am vergangenen Wochenende bei den saarländischen Seniorenmeisterschaften in Ludweiler/Warndt wieder unter Beweis gestellt.

## PREMIERE IM SAAR-SENIORENSPORT

Sie gingen für ihren Verein Saar 05 Saarbrücken in der Disziplin 4x100 Meter Staffel in der Altersklasse M85 an den Start - und sowas gab es im Saarland noch nie. Dabei verzeichneten sie eine Zeit von 1:30,68 Minute.